

Me complace que sean leídas estas líneas que suponen el inicio de un nuevo número de la revista Nuevo Hospital, correspondiente a octubre de 2025.

En esta ocasión, el apartado de originales incluye un trabajo de Jerez Sánchez y colaboradores del Servicio de Medicina Intensiva, en el que es analizado el valor de la función ventricular dcha mediante ecocardiografía en el contexto del shock séptico. Hernández Vecino y colaboradoras del Servicio de Ginecología y Obstetricia, así como de Cirugía Ortopédica y Traumatología revisan la indicación del ácido tranexámico en el procedimiento de mastectomía, de cara a la prevención de aparición de hematomas y/o seromas.

En el apartado de casos clínicos, Cuesta Miyares y colaboradores del Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología aportan un ejemplo del manejo terapéutico de la coalición congénita tarsal. Serra Sánchez y colaboradores del Servicio de Medicina Intensiva describen un caso de paciente VIH afecto de neumonía por *Pneumocystis jirovecii*. Hernández Vecino y colaboradoras del Servicio de Ginecología y Obstetricia ofrecen una visión de la mola invasiva como causa de metrorragia en la perimenopausia. El Servicio de Radiodiagnóstico está representado en este número por el trabajo de Pillajo Cevallos y colaboradoras, describiendo el caso de un varón con fistula aorto-entérica, y el de Oleaga Gómez y colaboradoras, que analizan un diagnóstico de ostoeomielitis aguda en paciente de edad pediátrica.

En este editorial tengo la grata oportunidad de dar la bienvenida a los nuevos miembros del Comité Editorial que se han unido a partir de este momento en la labor y el compromiso de que Nuevo Hospital continúe su andadura. Ellos son Lorena Folgado Temprano, supervisora de Enfermería de la planta de Neumología; Marta Juncal Barrio Velasco y Sergio Martín Blanco, médicos del Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología; y los médicos del Servicio de Medicina Interna Soledad Gracia Tejera, Emilia Martínez Velado, Manuel Martín Regidor y Luis Miguel Palomar Rodríguez.

Como es ya habitual, envío un cordial saludo para todos los miembros del CAZA, con una mención especial a los autores de los trabajos que hemos recibido.

Nicolás Alberto Cruz Guerra
Director de la revista Nuevo Hospital